



Unsere Familie hatte die einzigartige Gelegenheit, „Paulas Reise um die Welt“ vorab zu erhalten und zu lesen. Die Materialien sind liebevoll gestaltet, und unsere Kinder waren von Paula und ihrer Welt fasziniert. Eine fantastische Gelegenheit, spielerisch zu lernen.

Britta Böck



Als unsere Familie „Paulas Reise um die Welt“ erhielt und lesen durfte, waren wir von der Qualität dieses pädagogischen Sets beeindruckt. Es hat unsere Kinder dazu angeregt, neugierig auf die Welt zu sein und Fragen zu stellen. Wir sind dankbar, diese inspirierende Reise vorab erleben zu können.

Benjamin Wittich



Unsere Familie hatte das Privileg, „Paulas Reise um die Welt“ vor der Veröffentlichung zu erhalten und zu lesen, und wir sind begeistert. Die Handpuppe, die Weltkarte und das Plüschtier haben unsere Kinder sofort in ihren Bann gezogen. Wir haben viel über verschiedene Länder und Kulturen gelernt und hatten gleichzeitig jede Menge Spaß!

Tanja Hohmeister